

Insta el papa Francisco a enfrentar la trata de personas



Ciudad del Vaticano, 9 feb (RHC) El papa Francisco declaró este domingo que la trata de personas es una plaga explotadora de los más débiles y llamó a eliminarla con el compromiso de todos.

Tras concluir el tradicional rezo dominical en la Plaza de San Pedro, el sumo pontífice se refirió a la celebración, la víspera, de la Jornada Mundial de Oración y Reflexión contra la Trata de Personas, para cuya erradicación, dijo, 'es necesario el compromiso de todos, instituciones, asociaciones y agencias educativas.

En el frente de la prevención, indicó, me permite señalar como distintas investigaciones afirman que las organizaciones criminales usan cada vez más modernos medios de comunicación para seducir a las víctimas mediante el engaño.

En ese sentido, Francisco advirtió sobre la necesidad de, por una parte, educar en el uso sano de los medios tecnológicos y, por la otra, vigilar y reclamar su responsabilidad a los proveedores de esos servicios telemáticos. (PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/214001-insta-el-papa-francisco-a-enfrentar-la-trata-de-personas>



Radio Habana Cuba